

Allanche

Le collège Maurice Peschaud, lauréat du Prix des Initiatives Européennes 2023

Vendredi 7 avril dernier, le collège Maurice Peschaud s'est vu remettre le Prix des Initiatives Européennes 2023 en présence de Mmes Catherine Guy-Quint ancienne eurodéputée, Isabelle Lantuéjoul (vice-Présidente du Conseil départemental du Cantal en charge des affaires européennes), Aurélie Bresson, Conseillère départementale, de MM. Thierry Marsilhac (représentant la mairie d'Allanche), d'Eric Egli, Président du Mouvement Européen, Bertrand Dubois, principal et de professeurs.

Chaque année, ce prix récompense les établissements qui mènent une politique d'ouverture européenne volontariste sous la forme de partenariats avec des établissements scolaires d'autres pays européens.

Pour le Cantal, le choix s'est porté cette année sur le collège Maurice Peschaud d'Allanche pour son projet mené autour de l'environnement et du développement durable « And you ? What will you do for your planet ? ». Ce projet mené de septembre 2022 à juillet 2023 va conduire 1 classe de 3^e (15 élèves) à échanger en anglais avec d'autres élèves européens sur



l'environnement, le développement durable, le réchauffement climatique à travers des lettres, vidéos, cartes postales... Il conduira ces élèves ainsi qu'une classe de 4^e (22 élèves) en Croatie du 6 au 14 mai 2023 avec une petite incursion en Italie à la découverte de Venise.

Au-delà de ce projet, ce prix vient aussi récompenser toutes les démarches engagées par l'établis-

sement dans la promotion de l'ouverture européenne : le projet eTwinning avec la Slovaquie en 2021-2022 et la participation au Joli mois de l'Europe avec Europe Direct Cantal avec le travail sur l'exposition « le multilinguisme » et la thématique « découverte des civilisations et des langues européennes ». Un grand bravo à cet établissement et à son équipe pour tous ces beaux projets européens proposés aux élèves.